

Berlin

Schulanmeldung basiert auf cit intelliForm

[09.10.2020] Um Bürgern und Unternehmen den digitalen Zugang zu Verwaltungsdienstleistungen zu ermöglichen, greift Berlin auf die E-Government-Plattform cit intelliForm zurück – auch in einem Pilotprojekt zur Grundschulanmeldung.

In Berlin läuft derzeit ein Pilotprojekt zur digitalen Anmeldung von Erstklässlern an Grundschulen ([wir berichteten](#)). Der Clou dabei: Die digitale Anmeldung kann auch an einer anderen Grundschule als der Einzugsgrundschule erfolgen. Dies ist an derzeit 18 Schulen in fünf Stadtbezirken möglich. Das Unternehmen cit, unter anderem auf formularbasierte Prozesse spezialisiert, gibt nun bekannt, dass die Stadt Berlin dafür den Basisdienst Digitaler Antrag der Senatsverwaltung für Inneres und Sport nutzt, der mit der Lösung cit intelliForm umgesetzt wurde. Der Dienst bildet den gesamten Antragsprozess vollständig elektronisch ab: nach der Auswahl über das Service-Portal Berlin können Eltern den Antrag ausfüllen, beliebig zwischenspeichern und schließlich online abgeben. Dabei werden sie von einem Formular-Assistenten selbsterklärend durch den Prozess geführt. Auf Verwaltungsseite müssen die Daten nicht mehr durch Abtippen des Papierbogens übertragen werden, sondern fließen direkt in das IT-Fachverfahren ein, mit dem die Daten digital verwaltet werden.

Der Basisdienst Digitaler Antrag ermöglicht es Bürgern und Unternehmen über das Service-Portal Berlin unterschiedliche Dienstleistungen der Verwaltung online zu erledigen – von der Antragsstellung über das Hochladen nötiger Unterlagen bis hin zur Übermittlung des vollständigen Antrags an die zuständige Behörde. Der Basisdienst wird vom IT-Dienstleistungszentrum (ITDZ) Berlin betrieben.

(sib)

Informationen zur (digitalen) Schulanmeldung

Stichwörter: Panorama, Service-Portal, ITDZ, Berlin, Schule, Bürgerservice